

*A Aquel en cuyo templo, el Arco está iluminado por las estrellas,
A Aquel en cuyo templo, el Sol es la imagen de Dios,
A Aquel a cuyo templo va la Luna cada mes
Y lleva el mensaje cada luna llena,
Y cuyo mensaje, la Luna canta como una palabra de dieciséis letras,
A Su religión yo pertenezco; Su templo visito,
Su nombre pronuncio; en Su gloria vivo.
A Él le ofrezco el loto de mi día,
A Él le ofrezco el loto de mi noche.*

Estos pensamientos simientes, extraídos de las meditaciones dadas en el libro "Psicología Espiritual" del Dr. Ekkirala Krishnamacharya, emiten la nota del Mensajero Lunar del Círculo de Buena Voluntad. La Luna es el principio reflector y el símbolo de la mente. Cuando ella es pura y se encuentra en calma, refleja las impresiones de los Círculos Superiores. Especialmente el tiempo de la luna llena nos conduce al alineamiento superior si estamos lo suficientemente preparados. El alineamiento del sol, la luna y la tierra en el cielo ayuda a experimentar la magia de la luz del Alma y su manifestación que desciende hasta lo físico.

El Mensajero Lunar se publica cada mes en el tiempo de la Luna Llena. Contiene pensamientos de las enseñanzas de la sabiduría eterna. Su propósito es el de inspirarnos a aplicarlos en la vida práctica.

PERSPECTIVAS DE SABIDURÍA 88: LA ERA DE ACUARIO

Equinoccio Vernal en Acuario

La tierra gira sobre su propio eje sacando a relucir los cuatro puntos cardinales del día - amanecer, mediodía, puesta del sol, medianoche. El camino aparente del sol dentro de un año solar también marca estos cuatro puntos: solsticio de invierno, equinoccio de primavera, solsticio de verano y equinoccio de otoño.

Del mismo modo, están los cuatro puntos en el ciclo del movimiento aparente de los signos del zodiaco. Debido al lento movimiento de giro de la tierra, el zodiaco tropical utilizado en la astrología cambia en relación con el cielo estrellado visible del zodiaco sideral. El equinoccio vernal, que define el comienzo del zodiaco tropical con 0 grados en Aries, se mueve un grado hacia atrás cada 72 años en relación con el zodiaco sideral. Por tanto, el equinoccio necesita 2160 años (30 x 72) para los 30 grados de un signo del zodiaco, y tarda unos 25,920 años en pasar a través de los 12 signos del zodiaco (2160 x 12). Esto también recibe el nombre del Gran Año.

El desplazamiento del equinoccio de primavera a través de los signos del zodiaco expresa el carácter del período respectivo. Durante el viaje por Aries aconteció la Era de Aries, seguida por la de Piscis. Según la visión de los principales astrólogos espirituales, el equinoccio entró en el grado 30 de Acuario desde Piscis en el momento de la coronación de la Reina Victoria en 1837. Fue el comienzo de la Era de Acuario. Victoria fue la primera reina en reconocer la futilidad de los países conquistadores y quiso detenerlo.

Descenso de la Energía de Acuario

Hacia finales del siglo XIX, Madame Blavatsky previó que a principios del siglo XX llegaría una energía para elevar a la humanidad y marcar el inicio de la Era de Acuario. Algunos de sus seguidores prepararon a Jiddu Krishnamurti como un instrumento puro para recibir la energía, pero la Divinidad

tenía otros planes. La energía descendente era tan fuerte que los círculos superiores decidieron que la energía sólo podría ser recibida por el *Ashram Agastya*. Agastya, el Maestro de las Montañas Nilagiri, también llamado Maestro Júpiter, siempre acudió al rescate de la Jerarquía en situaciones de crisis. Y se decidió que la energía tocaría el planeta en *Kumbhakonam* (ciudad del templo en el estado de Tamil Nadu, India). El nombre del lugar significa 'Ángulo de Acuario'. Hay un Templo a *Adi Kumbeswara*, y el lago donde entró la energía todavía se considera hoy muy sagrado.

El Maestro CVV, un discípulo avanzado de Agastya, fue elegido para recibir la energía. Él decidió nacer en el mismo lugar donde la Energía de Acuario había entrado antes. Nació en Kumbhakonam en 1868, 42 años antes del descenso de la Energía. Hasta el momento del descenso, llevó la vida de un *Raja Yogi*, lleno de esplendor y realización. Sabía que la energía estaba tocando la tierra y que recibiría esta energía.

En la medianoche del 31 de marzo de 1910, cuando la cola del cometa Halley tocó la tierra, hubo un fuerte trueno sobre Kumbhakonam y las energías golpearon la casa del Maestro como un poderoso rayo. Él estaba sentado despierto en la antesala de la casa, listo para recibir la energía del cometa. La energía lo penetró y fue absorbida por él. Esto no es posible para una persona normal.

La gente de los alrededores corrió hacia él, pensando que el edificio había sido destruido y que sus habitantes habían muerto, pero encontraron al Maestro en contemplación profunda e irradiaba luz brillante. Entonces se retiraron y cuando lo visitaron en la mañana, le pidieron una explicación. El Maestro dijo: "Las energías de la Nueva Era han llegado. Las he invocado en mí y las distribuiré a la humanidad a su debido tiempo."

Durante 60 días mantuvo las energías con él. Con la ayuda de su esposa, llevó a cabo muchos experimentos para descubrir las principales propiedades y objetivos de la energía de Acuario. Descubrió que puede transformar la

materia muy rápidamente y estimular la *Kundalini*, y llamó a esta energía "el Maestro". Cada vez que hablamos de "el Maestro" hablamos de esta energía de Acuario. También reconoció que la intención de la energía es transformar el cuerpo de las personas y anclarlas en el cuerpo etérico. La energía acelera los cambios de tal manera que la materia del cuerpo humano se vuelve más y más ligera. Las personas serán capaces de volar con la ayuda del cuerpo etérico y experimentarán la ausencia de muerte y la continuidad de la conciencia más allá de las encarnaciones. La energía acelera la evolución en todos los niveles, en los reinos mineral, vegetal, animal y humano. Él pudo practicar o comprobar todo esto durante el período de experimentación.

El 29 de mayo de 1910 el Maestro CVV comenzó a distribuir la energía. Reunió a seis personas y las inició en la energía. El Maestro CVV dijo que cada 29 de Mayo, el MAESTRO puede llamar a aquéllos que quieren entrar en las energías de síntesis. Desde entonces, cada 29 de Mayo se celebra como el día para la iniciación grupal y comúnmente se llama "Día de la Llamada de Mayo" (May Call Day).

El Sonido Clave

El Maestro CVV rompió con todas las tradiciones del pasado y transmitió un método simple de transformación que conduce a la trascendencia de la muerte. Introdujo una oración para ser pronunciada dos veces en un intervalo de 12 horas. Así es como surgió la práctica de las seis de la mañana y de la tarde. Podemos elegir otro momento que nos convenga, pero no debemos cambiar el intervalo. Lo importante es que se mantenga la regularidad. En la oración pronunciamos el sonido C. V. V. conscientemente y no mecánicamente, y sentimos que el Maestro está presente en el centro del corazón o en el centro de la frente. Luego permitimos a la energía que trabaje dentro de nosotros durante 15 minutos, observando los movimientos internos a medida que se produce la transformación. Si notamos alguna instrucción durante la oración, debemos escribirlas y tratar de seguirlas. En poco tiempo, experimentaremos muchos cambios.

La promesa del Maestro es que quien pronuncie el sonido clave CVV experimentará cambios rápidos en su sistema y los bloqueos que dificultan el libre flujo de energía serán eliminados. Él exige tres cosas a los que estén dispuestos a trabajar con él: pensar en las necesidades de los demás más que en las propias; ver en cada ser la manifestación de la primera energía; invocar el sonido CVV regularmente y vivir en simplicidad. Esto debe mantenerse durante al menos 12 años. Su promesa es que nos elevará a estados puros de experiencia de conciencia.

El Maestro CVV se declaró como el primer canal para esta energía en el planeta. Él es el transmisor, no el que da. El cometa Halley, actuando como mensajero, también trajo la energía a la tierra. El impulso supracósmico descendió a

través de Varuna (en el plano supracósmico, la Energía Madre, que se convierte en Urano en el plano cósmico), y luego a través de Sirio, a través de Regulus en Leo, y luego a través del cometa. Este evento no se puede comparar con otra cosa. Es el Avatar de Síntesis - el descenso de la Energía de Síntesis, que fue traída a nuestro sistema por Sirio en el trabajo triangular con la Osa Mayor y las Pléyades. Esta energía representa la síntesis de todas las energías. Disuelve los opuestos aparentes, neutraliza los puntos de vista divergentes y saca a la luz un entendimiento común. Como resultado, la humanidad alcanzará la unidad en unos pocos miles de años. Para resolver esta síntesis dentro de nosotros, existe la invocación del Avatar de Síntesis.

Multiplicación y Aceleración

Con el fin de actuar rápidamente por la humanidad, el Maestro CVV decidió multiplicarse en 1000 canales y preparar 1000 mediums para la transmisión de la energía que deben servir a la humanidad en un ciclo de 240 años. Estos mediums reciben valiosa información científica para elaborar la conciencia de la humanidad. Comenzó con un grupo muy pequeño y ahora se ha vuelto global, como se predijo. Se espera que todos los que siguen el camino del Maestro CVV se transformen en mediums para la transmisión de energía. Su forma científica de trabajar se conocerá primero en Occidente. La Energía Acuariana irá primero a Europa, luego a América del Sur y América del Norte y luego regresará a la India. Así es como ha sucedido. La India no pudo recibir la energía inmediatamente porque estaba demasiado ahogada por sus tradiciones y la energía no sería aceptada tan fácilmente allí.

Desde 1910 ha habido una tremenda aceleración de la actividad en el planeta. Desde el descenso de la Energía de Acuario, cada década experimentamos el progreso de un siglo anterior. Todos los componentes electrónicos que se han creado se deben a la acción de esta energía. El Maestro CVV demostró la trascendencia de la muerte 18 veces sobre sí mismo y sus discípulos. Él dijo: "En el futuro, vivirán más en el cuerpo etérico que en un cuerpo de carne y hueso". El Maestro distribuyó la Energía Acuariana durante 11 años, 11 meses y 7 días hasta el 12 de mayo de 1922 cuando dejó el cuerpo físico como se anunció, pero continuó trabajando a través de sus mediums. Se ha establecido en el éter alrededor del planeta y puede ser invocado como Energía de Acuario a través del sonido clave CVV.

Fuentes utilizadas: K.P. Kumar: El Maestro de Acuario / diversas notas de seminarios. de seminarios / E. Krishnamacharya: Astrología Espiritual. The World Teacher Trust / Ediciones Dhanishtha España (www.edicionesdhanishtha.com)



¡ La Buena Voluntad es contagiosa !

El Mensajero Lunar se publica en Alemán, Español, Francés e Inglés. Solicite ser incluido en nuestra lista de distribución: guter-wille@good-will.ch. Información adicional en www.good-will.ch. Si no desea seguir recibiendo El Mensajero Lunar, sírvase hacernos llegar una breve nota. Círculo de Buena Voluntad.